

13.38

Bundesrat Andreas Arthur Spanring (FPÖ, Niederösterreich) (zur Geschäftsbehandlung): Also, liebe Kollegen, jetzt muss ich schon eines sagen: Das von dir vorhin, Kollege Schreuder, das war keine tatsächliche Berichtigung. Das jetzt war aber eine. Schau einmal in der Geschäftsordnung nach! Du brauchst uns nicht zu belehren, wenn du es selber nicht weißt. (Zwischenrufe bei ÖVP und Grünen.)

13.38

Präsidentin Mag.a Claudia Arpa: Herzlichen Dank.

Als Nächster zu Wort gelangt Herr Bundesminister Johannes Rauch. Ich erteile ihm dieses. – Bitte, Herr Bundesminister.